



REFINACIÓN, SINÓNIMO DE SEGURIDAD ENERGÉTICA

MANUEL RODRÍGUEZ GONZÁLEZ
DIPUTADO FEDERAL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE ENERGÍA
@MANUEL_RDCN

de pesos, teniendo como resultado que el SNR casi duplicará su capacidad de procesamiento al alcanzar los 985 mil barriles por día en el primer trimestre de 2024, con un margen variable que aumentó a casi 13 dólares por barril, después de los 0.96 dólares de 2018.

Es así, como el SNR pasó de una producción de petrolíferos (gasolina, diésel y turbosina) de 304 mil barriles diarios en 2018, a registrar 554 mil barriles diarios en el primer trimestre de 2024; disminuyendo el déficit nacional de combustibles de 927 mil del presente año.

Pero aquí no termina todo, los esfuerzos por la seguridad y soberanía energética durante la presente administración fue más allá, con la adquisición de la refinería Deer Park en 2022, cuyo costo ascendió a 600 millones, con una capacidad de procesamiento de 340 mil barriles,

produce 250 mil barriles diarios de gasolinas.

Deer Park bajo la operación de Pemex, además de operar sin deudas ha registrado las más altas utilidades de los últimos 16 años, con una ganancia en 2023 de 581 millones de dólares, y el primer trimestre del presente año, lleva

sumado 180 millones de ganancias.

El director general de Pemex estimó, que sumada la capacidad de procesamiento del SNR, Deer Park y la Refinería Olmeca, en 2024 se estarían procesando un millón 452 mil barriles diarios de crudo que se

para septiembre de 2024, de esta manera la proyección del déficit nacional de combustibles sería únicamente de 85 mil barriles diarios. Todo esto, sin contar las coquizadoras de Tula y Salina Cruz donde están invirtiéndose 8 mil 600 mdd y agregarán una producción de petrolíferos de 154 mil barriles diarios.

“Deer Park bajo la operación de Pemex, además de operar sin deudas, ha registrado las más altas utilidades de los últimos 16 años”.